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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度１０第回 通算１４４７回

平成２８年９月１３日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 8/30修正出席率

６２名 ３９名 ６８．４％ ８７．７％

 ゲスト：『ロータリーの友』地区代表委員 尾本和弘さん（名古屋東南） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     金田柾宏会長

こんにちは。今

月はロータリー

の友月間で、本

日の例会は、雑

誌広報員会の杉

浦委員長の担当

で、ロータリー

の友地区代表委

員の尾本和弘さんをお招きしての例会です。

ロータリーの友を読みますと、非常に素晴ら

しい内容となっています。各地区の奉仕活動

も紹介されています。今後の活動の参考にさ

せて頂きたいと思います。

9 月 10 日に地区審議委員会がありました。

2015-16 年度の決算報告がありました。地区

の一般会計、地区大会、各委員会の収支決算

の報告があり、地区内各クラブ代表の出席の

もと採決がされて承認されました。

 私事ですが、業界の研修旅行で京都に行っ

て参りました。日曜日は勉強会で、月曜日に

京都観光をしました。嵐山の天龍寺に行きま

した。ちょうど特別公開・法堂の「雲竜図」

の公開がされていました。法堂の天井に竜の

絵が描かれています。法堂のどこからも竜が

上から見ているそうです。とても感動しまし

た。私は四国八十八か所巡りをしているので、

お寺にはとても興味があります。皆さんも機

会があればお出掛け下さい。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

例会臨時変更のお知らせ

例会休会と次回例会のお知らせ

★委員会報告

雑誌広報委員会（杉浦委員長）

ロータリーの友 9 月号の紹介

親睦委員会（中西副委員長）

秋の行楽開催のご案内

★雑誌広報委員会担当例会

委員長あいさつ    杉浦元保委員長

 本日の例会は、

ロータリーの日

本の地域雑誌の

ロータリーの友

をもっと身近に

感じ、楽しく活

用して頂くため

に、『ロータリー

の友』地区代表委員の尾本和弘さんをお招き

して卓話をお願いしました。

 尾本さんのご紹介をさせて頂きます。ロー

タリーの入会は 2001 年 7 月で、2008-09 年度

の片山主水ガバナー年度に月信とホームペー

ジを担当として地区に出向されました。当時

の地区ホームページは地区委員会が制作運営

をするのでは無く、ガバナーの持ち回りで制

作運営をする短期形地区ホームページでした。

近藤雄亮ガバナー年度より地区 IT 委員会が

制作運営管理する現在の形態に成りました。

長期展望を考え地区では過去資料を閲覧サイ

ト「２７６０文庫」開設し、資料収集をされ

ています。服部良男ガバナーより『ロータリ

ーの友』地区代表委員に指名され、本年より

地区委員会、クラブを訪問されています。
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講師卓話 尾本和弘氏

「ロータリーの友の楽しみ方

知り合いの記事を読む、

自ら投稿をして読む」

こんにちは。

本日は卓話を

させて頂きま

す。『ロータリ

ーの友』代表

委員になって、

前任者からの

申し送りは、

毎月『ロータリーの友』を読んでレポートを

書く事が使命だと言われました。現実には、

『友』編集会議に出てみますと、地区内 83
クラブからの情報提供以外の情報を探してロ

ータリーの友に連絡をします。その中で良い

情報が、ロータリーの友に載るというシステ

ムです。

 今月号に、豊川宝飯さんの記事が載ってい

ます。先ずは、おめでとうございます。速攻

で友に掲載さ

れることは珍

しい事です。6
月投稿の 9 月

掲載は有り得

ません。だい

たい投稿から

４ヵ月から６

ヶ月ぐらい掛ります。

10 月は、日本で定めた米山月間になります。

米山月間の話は、8 月、9 月号に特集が載って

います。それを読んで頂くと、米山奨学会を

理解して頂けるようにという記事構成になっ

ています。

 雑誌を購読するという義務を入会された時

に先輩から言われたと思います。『ロータリー

の友』は、1980 年 7 月号からＲＩの公式地域

雑誌になりました。その 2 年前に、国際ロー

タリーの細則に、「ロータリー雑誌を購読義務

とする」という掲載があり、その時から購読

することになっています。『ロータリーの友』

の創刊は 1953 年 1 月号からです。日本のロー

タリークラブが第60地区から2分割される時

に、共通の話題の機関誌を作ろうというとこ

ろから始まりました。

 ロータリーの友には、縦組み、横組みがあ

ります。横組みの部分は、ロータリーの友が

編集している部分です。普通の投稿では載り

ません。縦組みの「ロータリーアットワーク」

は、クラブの奉仕活動を載せるためのページ

なので、投稿して頂ければだいたいは載りま

す。だだ、投稿には色々と条件があり、『友』

の方で一部編集をします。「卓話の泉」は、毎

週のクラブ会報を事務局から『ロータリーの

友』に送っていれば、良い話があれば『ロー

タリーの友』から「●月●日の卓話の原稿を

下さい。卓話の泉に載せます。」と言うような

連絡が突然入ります。

8 月号から「クラブを訪ねて」という特集

ページが出来ました。今までは「わがまち、

そしてロータリー」という特集でした。この

コーナーにぜひ投稿して下さい。３年ほど掛

るかもしれませんが、載せてくれることがあ

るかもしれません。それには、クラブの良い

所の記事をどんどん送る事です。地域の街の

様子を送ると、編集部の目に留まり、特集ペ

ージで豊川宝飯ＲＣの紹介をしてくれること

になります。

 なぜ、投稿するかと言うと、日本には 2300
のクラブがあります。2300 のクラブで、投稿

されていないクラブが多いです。投稿すれば、

自分たちのクラブの名前が『ロータリーの友』

に記録として残ります。さらに、斜め読みを

する人、たまにしか読まない人でも、当地区

2760 地区の会員人は同じ地区という事で、必

ず目に留まります。自分たちのクラブをアピ

ールする場所だと思います。

 またパズルのページがありますが、最初の

投稿者は 90 人ぐらいで、今は 200 人ぐらいで

す。景品の当たる確率は高いです、応募頂け

れば、オリジナルＵＳＢのプレゼントが当た

ります。

 『ロータリーの友』電子版で出来まして、

パソコンなどでログインして観ることが出来

ます。ＩＤと

パスワードが

必要ですが、

共に「ロータ

リー」です。

電子版では、

バックナンバ

ーを見ること

が出来ます。バックナンバーは過去 3 年間を

遡って観ることが出来ます。スマートフォン

で観ることも出来るようになりました。

 『ロータリーの友』のサイズが７月号から
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変わりました。今までの表紙の写真は、ロー

タリアンが投稿した写真でした。理由は分か

りませんが、最近は写真が集まらなくなって

きました。毎年 7 月号は、RI の指定となって

いるので、RI から来た記事で構成されていま

す。8 月号からロータリーの友の編集が始ま

ります。表紙の写真を見て頂くと以前と変わ

ったことが分かります。以前は、右ページと

左ページの写真が違いましたが、今年の 8 月

号、9 月号を見て頂くと、写真が繋がってい

ることが分かります。たぶん、これからの表

紙は、このような形になっていくと思います。

 縦ページの最初のページは、投稿しても絶

対に載りません。これは、『ロータリーの友』

から記事をお願いした人に書いてもらってい

るページです。「友愛の広場」のページは、ク

ラブ週報を送ったクラブということになって

いますので、クラブ週報を作られて、載せて

も良い卓話があれば、コメントをつけて送っ

てもらうと掲載されることがあります。

 「ロータリーアットワーク」のページは、

投稿記事は 100%載せてくれます。但し、記

事の規格を守って投稿されれば大丈夫だと思

います。

 実は、私の所属する名古屋東南 RC も、『ロ

ータリーの友』に何回か載っています。載っ

た理由は、この年に 20 数名の会員増強があり、

RI 会長賞ももらっています。伊藤秀雄会員が

地区会員増強委員長がおりまして、東京まで

行って「チャレンジ 100」というアピールを

したので、それが『ロータリーの友』の目に

留まったのだと思います。そして『ロータリ

ーの友』が取材に来ました。ちょうど片山主

水会員がガバナーをしている年度でした。そ

の他には、記事が無くて、当地区の担当者が、

名古屋東南 RC の記事を書いたので載ったこ

ともあります。

 当地区の WFF も『ロータリーの友』に載

りました。1 回目、2 回目は良いですが、3 回

目になると載せてはもらえないです。WFF で

集まったお金で行った奉仕活動については、

国際奉仕委員長が個人で投稿して、10 月、11
月号のどちらかに掲載がされます。

 投稿の詳細は、『ロータリーの友』手引きが

ありますので、そちらを見て投稿して頂きた

いと思います。写真は、活き活きした写真を

送って下さい。表彰式典写真はロータリアン

の撮る正面写真でなく、新聞社が撮るような

横写真を『ロータリーの友』に送って下さい。

イベントの写真は、楽しいがわかるような写

真が良いです。奉仕活動などは、集合写真で

なく、実際に活動をしている写真が良いです。

投稿する時の注意事項として、個人や団体の

中傷はダメです。活動後に時間の経っていな

い記事が良いです。周年式典の投稿はダメで

すが、周年の奉仕事業の投稿は大丈夫です。

記事の文字数の規定もありますので注意して

下さい。

 『ロータリーの友』には、色んな記事が載

っています。ただ載っているだけではありま

せん。自分たちも参加できる雑誌です。良い

記事と良い写真、インパクトのある写真ほど

採用されます。どうぞ、『ロータリーの友』を

楽しく活用して下さい。ご清聴ありがとうご

ざいました。

★ニコニコボックス

 尾本和弘様  卓話をさせて頂きます

  〃     クラブからの御礼もニコボ

ックに入れて頂きました

 杉浦元保会員 担当例会をさせて頂きます

 大木健市会員 誕生日を祝って頂き

 杉浦元保会員 結婚記念日を祝って頂き

 井指和昭会員  〃

 大沢茂樹会員 事業所創業を祝って頂き

 樅山修一会員  〃

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


